

Pressemitteilung

Hof, 11. Januar 2026

Hofer CSU

Sicherheit braucht Struktur: Heimatstrategie am Standort Hof weiterdenken

Die Sicherheitslage ist für viele Menschen zu einem zentralen Thema geworden – im digitalen Raum ebenso wie im Alltag.

Angriffe auf IT-Systeme, hybride Bedrohungen und die wachsende Bedeutung funktionierender Sicherheitsstrukturen zeigen, wie wichtig eine leistungsfähige und verlässliche staatliche Präsenz ist. Sicherheit entscheidet dabei nicht nur auf dem Papier, sondern auch im Gefühl der Bürgerinnen und Bürger, wie stabil und handlungsfähig der Staat wahrgenommen wird.

Genau hier setzt die Heimatstrategie Bayern an. Ihr Ziel ist es, gleichwertige Lebens- und Arbeitsbedingungen in allen Regionen des Freistaats zu schaffen. Ein zentraler Baustein ist die gezielte Stärkung strukturschwächerer Räume durch die Ansiedlung und den Ausbau staatlicher Einrichtungen sowie durch qualifizierte, zukunftssichere Arbeitsplätze.

Die Zusage von 300 Arbeitsplätzen am Standort Hof ist ein wichtiger und richtiger Schritt.

Hof ist auf solche nachhaltigen Impulse angewiesen. Gleichzeitig übernimmt die Stadt als Oberzentrum zahlreiche Aufgaben für die gesamte Region – von Infrastruktur bis Sicherheit – die mit hohen finanziellen Anforderungen verbunden sind. Dauerhafte, hochwertige Arbeitsplätze sind deshalb ein entscheidender Faktor, um diese Rolle langfristig erfüllen zu können.

Der Aufbau des Logistikzentrums der Bayerischen Polizei in Hof fügt sich folgerichtig in diese Zielsetzung ein. Ein vollständiger Aufwuchs stärkt nicht nur die staatliche Präsenz in Oberfranken, sondern sorgt für Planungssicherheit, regionale Wertschöpfung und eine strukturelle Stabilisierung des Standorts. Sicherheit entsteht nicht punktuell, sondern durch verlässliche Strukturen, die wachsen können.

Vor diesem Hintergrund ist es konsequent, auch das Security Operations Center (SOC) in der Stadt Hof weiterzuentwickeln. Es wird den eingeschlagenen Weg der Heimatstrategie sinnvoll ergänzen, den Sicherheitsstandort Hof stärken und staatliche Kompetenzen dort bündeln, wo sie dauerhaft gebraucht werden. Zugleich wird damit die besondere Rolle Hofs als Oberzentrum gefestigt – sichtbar, wirksam und nachvollziehbar für die Menschen vor Ort.

Unser Dank gilt der Bayerischen Staatsregierung für die klare Ausrichtung der Heimatstrategie sowie Joachim Herrmann, der mit der Umsetzung im Bereich der inneren Sicherheit zeigt, dass strategische Zielsetzungen auch konkret vor Ort ankommen.

Ihre Hofer CSU

Bezug: www.stmfh.bayern.de/heimat/verlagerungen

CSU-Kreisverband Hof-Stadt

Schützenstraße 1, 95028 Hof

Telefon +49 (0) 9281 3096

E-Mail: kreisverband@csu-hof.de

NÄHER AM MENSCHEN